

# Le directeur du LEB pilotera le Léman Express

## Echallens

**Responsable de l'unité LEB au sein des TL, Daniel Leuba a été recruté par les CFF pour diriger le projet de RER transfrontalier**

Le responsable de l'unité LEB au sein des TL depuis décembre 2013, Daniel Leuba, quittera ses fonctions le 28 février prochain. Cet ancien des CFF a en effet été recruté par son ancien employeur pour diriger le projet «Léman Express», futur réseau de transports ferroviaires régionaux du bassin franco-valdo-genevois. «Même si je suis bien au LEB, et que je comptais y rester, on ne peut pas refuser une telle proposition. Le plus difficile sera de quitter mon équipe de collaborateurs proches», craint le futur nouveau directeur de projet.

Directeur des TL, Michel Joye regrette le départ d'un collaborateur «à l'écoute, très apprécié, et portant avec panache les valeurs des transports publics». «On lui doit, par exemple, en grande partie le déblocage du dossier Cery - Fleur-de-Lys. Il avait pris personnellement à cœur de trouver des solutions.»

Daniel Leuba dirigera à l'avenir une équipe d'une quarantaine de personnes, chargée de mener à bien ce projet impliquant deux compagnies (CFF et SNCF) et s'étendant sur deux pays (Suisse et France) et deux cantons (Vaud



**Daniel Leuba va piloter un projet transfrontalier. S.MR**

et Genève). Il pilotera également la construction de 44 trains et la mise en service du CEVA, nouvelle liaison ferroviaire reliant la gare de Cornavin (GE) à Annemasse (F).

Actuellement municipal de la Commune de Montilliez, à côté d'Echallens, et président du comité directeur de l'Association scolaire intercommunale de la région d'Echallens (ASIRE), Daniel Leuba entend, pour l'heure, conserver ses mandats. Une offre d'emploi sera prochainement publiée pour lui trouver un(e) successeur(e) car, tant du côté des TL que du conseil d'administration du LEB, on souhaite maintenir un poste de responsable de la compagnie basé à Echallens.

**S.MR**